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『ふれあいの日』今年も地域の皆さまにお世話になりました 
 

校長 恵方谷 雄二 
 今年も『東京都教育の日』（毎年１１月第一土曜日）に合わせて実施している「六中
ふれあいの日」が青空のもと、多くの皆様のご協力をいただき、大変充実した１日を

過ごすことができました。【１年生】は青少年育成若葉台地区委員会と稲城六中が共

催で計画し、４つのグループに別れて朝８時３０分から１５時３０分前後まで地域の皆さ

まとともに楽しいひとときを過ごしました。 

 

 

 

 

 

 ピザ・ロケ隊                  歩け歩け 竹取物語 

 

 

 

 

 

 

 Team おまつりさわぎ             Team チューリップいっぱい 

【２年生】は防災の学習で前半は稲城市消防本部救急隊員の皆さ 

まより「普通救命講習」を受け、主に心肺蘇生法手順や技能を学びま 

した。後半は稲城市赤十字奉仕団の皆さまより三角巾を使用した応急 

手当、毛布を使用した搬送方法などを学びました。 

【３年生】は「地域学習」で元高校教師の深田秀明先生より稲城 

市の歴史や若葉台の歴史について途中、クイズを散りばめながら楽 

しく授業を進めていただきました。貴重な資料をご準備いただき、 

生徒たちもこれまで知らなかった若葉台について目を丸くしていま 

した。「ふれあいの日」実施にあたり、地域の 

皆さまにご協力いただき、心より感謝申し上 

げます。地域の皆さまに支えられ、温かみの 

ある「ふれあいの日」となりました。本当に 

ありがとうございました。 

若葉の丘 令和５年度 

第９号 
 

若葉台のみどころを巡り歩

き、その後、公園にて防災食の

昼食。稲城産の竹を使って灯

篭（竹灯り）づくりをしまし

た。皆、熱心に竹磨きをしまし

た。 

集会所でピザを手作

りしてドラム缶のピザ

窯で焼きました。その

後、ペットボトルロケ

ットを製作し、校庭で

打ち上げました。 

将来の夏まつりを担
う人材育成。屋台食を
作る体験をしました。
その後はチーム総当た
りでボッチャの大会を
実施しました。 

前半は公共スペース

において「モルック」を

体験しました。その後、

豚汁、おにぎりをいた

だき、遊歩道の植栽帯

にチューリップの球根

を植えました。 



若葉台イルミネーション２０２３ 

点灯式に参加しました 
              本校生徒会本部役員および吹奏楽部 

           が今年も点灯式に参加しました。 

           １１月１８日（土）１５：３０～ 

           若葉台駅北側バスロータリーにて多く 

の観客に見守られ開催されました。司会は若葉総合高校の方々 

とともに進行し、本校吹奏楽部は式のスタートを切りました。 

前日まで期末試験で練習時間は十分ではありませんでしたが、 

逆境を跳ね除け、見事な合奏を披露しました。 

          当日はダンスチームのダンスなど 

         もあり大いに盛り上がりました。式 

には高橋稲城市長も駆けつけてくだ 

さり、点灯式はクライマックスを迎 

えました。ご参加の皆々様、ありが 

とうございました。 

 

 

１０月より簡易ナイター設備稼働中 

 １０月中旬より陽が短くなり、校庭は真っ暗。六葉会 

よりご提供いただいた簡易ナイター設備が活躍しています 

暗くなる前に２階の六葉会室からベランダに出て LED を 

セット。校庭全域は難しいまでも活動時間は間違いなく 

延長されました。大切に使用させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月４日（月）より教育相談です あいさつ週間、学習展示会も始まります。 
 
各学級担任よりご案内のとおり、来週月曜日より教育相談（三者面談）が始まります。 

また、２学期のあいさつ週間、学習展示会も月曜日から始まります。３年生は進路選択が

中心となり、１，２年生は２学期の生活の様子、今後（最上級生、中堅学年）に向けての

話が中心です。進級・進学に向けて前向きに取り組めるよう話を進められたらと思います。

感染症予防のために距離をとってお話をさせていただきます。廊下で待っていただくこと

もあるかもしれません。暖かいお召し物でお越しください。なお、ご案内のとおり期間中、

武道場にて学習展示会を開催中です。生徒たちの力作をぜひご覧ください。 

 



ふれあい月間（１１月）から人権週間（１２月 4 日～１０日）へ 
 １１月は『ふれあい月間』でした。朝礼では「言葉のパス回し」をテーマにお話をしま

した。生活委員会では１学期から取り組んでいた「いじめ防止標語」を展示したり、生徒

会本部役員がいじめ防止をテーマにした劇を先生とともに演じたり、アンケートを通して

学校生活の様子を再確認したり、充実した『ふれあい月間』となりました。 

 

 

 

                  不定期掲載 

                  「ある日」コーナー 

                     詩の紹介 

                      👇 

ねむりのもりのはなし 
 いまはむかし あるところに  あべこべの くにがあったんだ 

 はれたひは どしゃぶりで あめのひは からりとはれていた 

 
 そらには きのねっこ つちのなかに ほし 

 とおくは とってもちかくって ちかくが とってもとおかった 

 
 うつくしいものが みにくい みにくいものが うつくしい 

 わらうときには おこるんだ おこるときには わらうんだ 

 
 みるときは めをつぶる めをあけても なにもみえない 

 あたまは じめんにくっつけて  あしで かんがえなくちゃいけない 

 
          （ 中 略 ） 

 

 つよいのは もろい もろいのが つよい 
 ただしいは まちがっていて まちがいが ただしかった 

 

 うそが ほんとのことで  ほんとのことが うそだった 
 

 あべこべの くにがあったんだ  いまはむかし あるところに 

 
   長田弘（おさだひろしさん）『心の中にもっている問題』より引用－ 晶文社 1990年 
 

考え方は一つではありません。見方を一つに限定せず、さまざまな角度から考えてみよう。 

考えてみる。そこから始まる。（東京都のｷｬｯﾁﾌﾚｰｽﾞ） 

  

 

 

 

 

 

年末年始冬季休業中の 
学校閉庁についてのお願い 

１２月２６日（火）から１月 8 日（月）まで、

冬季休業日となります。今年は１２月２９日

（金）から１月３日（水）までの６日間が、日

直当番のいない学校閉庁日となります。この間

に万が一、事故等緊急連絡が必要になった場合

は、稲城市役所までご連絡をお願いします。 

◎なお、12/26～28、1/4～5  

については学校に日直の 

職員がおります。 



今月・来月の主な行事予定 （やむを得ず変更する場合もあります） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４日（月） 教育相談(始)・学習発表会展示(始) 

５日（火） 安全指導 

１１日（月） 教育相談(終)・学習発表会展示(終) 

１２日（火） 生徒会朝礼 

１３日（水） ２学期保護者会（1,2年）⑤ｶｯﾄ 

１９日（火） 稲城市教員研究会⑤⑥カット 

２１日（木） 避難訓練 

２２日（金） 全校美化 給食(終) 

２５日（月） 終業式 

２６日（火） 冬季休業日（始） 

２９日（金） 閉庁日 （～新年3日まで） 

３１日（日） 大晦日 

１日（月） 元旦 

３日（水） 閉庁日（終） 

４日（木） 御用始め 

８日（土）祝 成人の日 

９日（火） 始業式 

１０日（水） 給食（始） 

１５日（月） 挨拶週間（始） 

１６日（火） 生徒会朝礼・安全指導 

１９日（金） 挨拶週間（終） 

２３日（火） 野沢宿泊体験学習（始）１年生 

２６日（金） 野沢宿泊体験学習（終）１年生 

３０日（火） 避難訓練 

生徒の活動の様子などを、この学校だよりやインターネット上のホームページにも掲載していますの

で、生徒の氏名や顔写真等の掲載に関して不都合または配慮が必要な場合は学校までご連絡ください。         

＜学校代表連絡先（３３１）７２２２ 担当 副校長 加藤＞ 

 

委員会・部活動もがんばっています 

ご連絡  information 

〇表彰など 
国際ソロプチミスト『夢を生きる』 

ポスターコンクール･2023 受賞者 

【優秀賞】S.S さん（２B） 

【佳 作】S.Y さん（２B） 
 K.H さん・M.R さん（ともに１C） 

 

全国納税貯蓄組合連合会・国税庁主催 

中学生の税についての作文コンクール 
【南多摩納税貯蓄組合連合会 会長賞】 

     K.N さん（３A） 
【都税事務所長賞】 

     I.M さん（３C） 
 

〇ご連絡 
 稲城六中ボランティア清掃クリーン大作戦  

１２月２日（土）11時～ 

 校舎内外の日頃の作業では 

なかなか行き届かない箇所 

についてお手伝いいただき 

ます。時間は 1時間程度を 

予定しております。 
 
 

第 24 回稲城市長との
懇談会(ﾘﾓｰﾄ) 
六中からは生徒会長の
HH くんと副会長の IM 
さんが出席して懇談会
を和やかに盛り上げてく 
れました。   
     （11/2） 

期末テスト終了直後の
専門委員会の様子 
写真は図書委員会で
す。ブックロウに続くキャ
ラクターは決まったので
しょうか。   （11/17） 

女子バスケット
ボール部 
試合を重ねる
たびに上達して
きました。 

（11/26） 


